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Pauta: 

1. Homologação de ata da Reunião 213 da CAC; 
 Comentários:

 - Aprovada.

2. Apreciação da minuta de Resolução do Programa de Acolhimento e Promoção da Saúde Mental (PROSAM), 
para estudantes de graduação em sofrimento psíquico e vulnerabilidade socioeconômica - apresentação da 
Profa. Larissa Polejack, diretora da DASU/DAC (Processo SEI nº 23106.043454/2022-14);

 Comentários:
 - O PROSAM é como se fosse um auxílio emergencial em saúde mental para estudantes socioeconomi-

camente vulneráveis, enquanto os estudantes não têm acesso ao SUS e também para poder acessar 
outros programas que a DASU desenvolve/participa. É um recurso vindo do PNAES (ou seja, atende 
aos estudantes já com cadastro avaliado na DDS). É a primeira vez que a UnB tem um programa dessa 
forma. Houve um questionamento sobre algo similar para a pós-graduação e a Profa. Larissa ficou à dis-
posição para buscar ações, bastando entrar em contato com ela. Ela também lembrou que dos editais 
da DDS, os estudantes da pós também podem participar.

 Minuta aprovada (com algumas correções pontuais no texto).

3. Reformulação de membros da Comissão para estruturação da CAC;
 Comentários:

 - A Profa. Talita Rampin da FD entrou para a Comissão.

Informes:

 Comentários:
 - O Decano informou que os recursos advindos de emendas foram para estudantes indígenas e quilom-

bolas, saúde mental, socioeconômico, auxílio creche, aquisição de máscaras, retorno de estudantes que 
a DDS ajudou a irem para suas casas fora do DF, esporte (havia ficado de fora por durante a pandemia). 
Alguns serão mantidos e outros terão as vagas ampliadas.
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 - E que em junho será discutida a Política de Assistência Estudantil da UnB, de forma integrada com ou-
tros Decanatos.

 - Foi criada por moradores da Colina o movimento “Colina Viva”. Esse grupo vai exibir filmes/documentá-
rios pertinentes à Colina e essa sessão cultural ainda promoverá debates em abril/maio (entre a banca 
da Colina e o Bloco A) sobre a moradia na Colina.

Assuntos Gerais:

 Comentários:
 - O Decano respondeu a pergunta que fiz e informou que as próximas reuniões (no 1/2022) serão presen-

ciais, conforme Circular nº 0009/2022 da Reitoria.

Igor dos Santos Lima 
Representante do IE na CAC
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